

Hoher Besuch aus Havanna

Kubanischer Botschafter auf Mannheim-Visite

Himmlisch dürften Gerardo Penalver Portal, Botschafter Kubas, und seine Begleiter Alejandro Ortega, Roberto Infante und Christian Gayoso ihren Aufenthalt in Mannheim gefunden haben. Die Delegation aus dem Karibik-Staat war nämlich vor dem offiziellen Besuch bei Oberbürgermeister Dr. Peter Kurz im Planetarium zu Gast. Auf dem Programm, das Bundestagsabgeordneter und Lateinamerika-Experte Lothar Mark organisiert hatte, standen außerdem Stippvisiten im Ruder-Olympia-Stützpunkt, im Luisenpark und bei der Hochschule Mannheim. Im Rathaus wurden die Gäste vom Oberbürgermeister sowie den Stadträten Miriam Caroli, Michael Himmelsbach und Pantelis Nikitopoulos begrüßt. Mit von der Partie waren auch Dr. Wolfgang Miodek von der städtischen Wirtschaftsförderung und Matthias Kruse von der Industrie- und Handelskammer Rhein-Neckar. Intensiv seien die Kontakte in die Karibik nicht, wegen des US-Embargos und weil der kubanische Markt sehr klein ist. Interesse zum Austausch etwa auf medizintechnischem Gebiet bestehe seitens der Metropolregion aber durchaus. lang



Botschafter Penalver Portal trägt sich ins Goldene Buch der Stadt ein, umrahmt von Mark, Kurz, Nikitopoulos und Caroli (v.r.). Bild: zg